

## Naturschutzbund sucht die schönsten Blühflächen



© Josef Limberger

Bunte Blumenwiesen, wie viele sie noch aus der Kindheit kennen, sind keine Selbstverständlichkeit, sondern das Ergebnis einer sorgfältigen und nachhaltigen Landbewirtschaftung. Weil jeder Quadratmeter Blühfläche auch ein wertvoller Mosaikstein im Biotopnetzwerk ist, lädt der Naturschutzbund Grundbesitzer\*innen und Bewirtschafter\*innen dazu ein, ihre Blütenparadiese in den kommenden Sommermonaten auf [naturverbindet.at](http://naturverbindet.at) herzuzeigen.

Gesucht werden naturnahe, bunte Flächen, auf denen mindestens fünf heimische Blumenarten blühen und die extensiv, ohne Gift und Kunstdünger bewirtschaftet werden. Wenn es vielfältig und den ganzen Sommer lang blüht, ist der Tisch für Honig- und Wildbienen, Schmetterlinge, Schwebfliegen und Käfer am besten gedeckt. Als Dankeschön und Auszeichnung gibt es – solange der Vorrat reicht – wetterfeste Blumenwiesentafeln, die nicht nur Ihr aktives Engagement für Bienen und Blumen zeigen, sondern auch auf den Wert dieser Blütenvielfalt hinweisen.

Also: Zeigt her eure Blumenwiesen!

